

Stéphane Romecki en route pour les 24H du Mans

Écrit par nasp

Lundi, 31 Mai 2010 23:55

Des nouvelles infos au sujet de notre ami Stéphane même si ce n'est pas directement lié aux rotatifs de chez mazda, nous sommes content de l'évolution de ce pilote possesseur d'une RX8.

"Participer à la course mythique des 24 heures du Mans automobile, c'est ce qui pourrait arriver à l'écurie valdoisienne IRS Racing de Saint-Ouen l'Aumône et au jeune pilote osnysois Stéphane Romecki. Le team s'est vu proposer un ticket pour participer aux prochains 24 heures du Mans des 12 et 13 juin. Mais en quelques semaines, il a été difficile de réunir le budget nécessaire... alors le team valdoisien a prit rendez-vous pour l'édition 2011. Le pilote Stéphane Romecki profitera de cette année pour parfaire son pilotage en endurance. Il occupe déjà la troisième place du championnat d'Europe d'endurance V2V."

{dailymotion}xdgx4y_stephane-romecki-en-route-pour-les_news{/dailymotion}

L'info vient du site www.vonews.fr.